

Freiheit. Solidarität. Verantwortung.

Wir wollen eine Schweiz, in der sich alle Menschen frei entfalten können und dennoch nicht gleichgültig gegenüber Gesellschaft, Umwelt und den nächsten Generationen handeln.

Wir wollen eine Schweiz, die eigenständig bleibt und gleichzeitig international vernetzt ist. Nur gemeinsam mit anderen Ländern können wir für Sicherheit, Wohlstand und Gerechtigkeit eintreten.

Wir sehen es als unsere Aufgabe, zu unserer direkten Demokratie, ihren Institutionen und dem Föderalismus Sorge zu tragen. Wenn wir im Dialog bleiben und immer wieder den Konsens suchen, tragen wir alle zu einer lebenswerten Schweiz bei.

Jetzt
mitmachen!
diemitteargau.ch

Die Mitte Aargau

Laurenzenvorstadt 79
5000 Aarau
info@diemitteargau.ch
diemitteargau.ch

Twitter: [DieMitteAargau](https://twitter.com/DieMitteAargau)
Facebook: [DieMitteAargau](https://www.facebook.com/DieMitteAargau)
Instagram: [diemitteargau](https://www.instagram.com/diemitteargau)

Wir halten die Schweiz zusammen.

Freiheit. Solidarität.
Verantwortung.

Die
Mitte

Wir sind die politische Kraft der bürgerlichen Mitte, für die soziale Verantwortung kein leeres Versprechen ist. Wir haben ein gemeinsames Ziel: Die Schweiz zusammenzuhalten – mit Freiheit, Solidarität und Verantwortung.

Der Zusammenhalt der Schweiz ist durch die zunehmende Polarisierung unserer Gesellschaft bedroht. Die Polemisierung der linken und rechten Parteien blockiert schon zu lange wichtige Weichenstellungen für die Zukunft unseres Landes. Das schadet der Schweiz enorm.

Darum ist unsere Aufgabe als Partei der Mitte wichtiger denn je.

Wir wollen aus der Mitte der Gesellschaft heraus mit tragfähigen Lösungen für unser Land vorangehen – mit Engagement, nicht mit Empörung. Dies gelingt nur, wenn wir Freiheit, Solidarität und Verantwortung als zentrale Werte gleichermassen respektieren und leben.



Marianne Binder

Präsidentin Die Mitte Aargau
Nationalrätin

Mehr zur Mitte
Kanton Aargau:



«Die Mitte Aargau ist Programm und Strategie. Wir gestalten als konstruktive Kraft die Politik im Zentrum und setzen uns ein für

- hochwertige Bildung und Forschung
- sichere Arbeitsplätze
- Vereinbarkeit von Familien- und Erwerbsarbeit
- eine nachhaltige Energie- und Umweltpolitik
- eine qualitativ hochstehende Gesundheitsversorgung
- eine effiziente Finanz- und Steuerpolitik
- die Abschaffung der Heiratsstrafe bei den Steuern und der AHV
- gute bilaterale Beziehungen mit Europa.»

Freiheit. Solidarität.
Verantwortung.